

20.03.2019 - 12:06 Uhr

Idai: Solidar Suisse fournit de l'aide humanitaire au Mozambique



Idai: Solidar Suisse fournit de l'aide humanitaire au Mozambique

Solidar Suisse fournit de l'aide humanitaire aux victimes du cyclone Idai au Mozambique. L'ONG met à disposition 100'000 francs et lance un appel au don. Cette aide humanitaire est coordonnée sur place avec le Corps suisse d'aide humanitaire (CSA) et la Direction du développement et de la coopération (DDC). Solidar Suisse est présente depuis de nombreuses années au Mozambique avec des projets de coopération au développement.

Le cyclone Idai a fait des ravages au Mozambique. Plus de 1000 personnes auraient été tuées et des centaines de milliers d'autres sont actuellement sans abri. Les infrastructures publiques sont gravement endommagées et d'innombrables champs et puits ont été détruits par les inondations. Jorge Lampião, responsable local des projets de Solidar Suisse, a été témoin de la tempête dans la ville côtière de Beira : " J'ai rarement connu une telle force de la nature dans ma vie. Les dégâts dans la zone de nos projets sont énormes. "

Solidar Suisse active son Fonds d'aide d'urgence

Solidar met immédiatement 100 000 francs suisses à disposition pour de l'aide humanitaire et lance une collecte de dons. Dans un premier temps, l'aide servira à réparer les accès à l'eau potable et à désinfecter l'eau pour prévenir les épidémies. D'autres mesures seront examinées et coordonnées sur place avec le CSA et la DDC. La Chaîne du Bonheur soutient également l'aide humanitaire au Mozambique par le biais d'une campagne de collecte de fonds.

De nombreuses années d'expérience au Mozambique

Solidar Suisse s'engage depuis de nombreuses années dans les provinces touchées avec des projets de développement. Au cours des cinq dernières années, Solidar Suisse a construit des puits pour offrir un accès à l'eau potable à plus de 50 000 personnes. Joachim Merz, responsable de programme pour le Mozambique : " Nous avons la chance, grâce à nos nombreuses années de travail, de bénéficier d'une large reconnaissance de la part de la population et de très bonnes relations avec les autorités locales. Cela constitue un avantage décisif pour une mise en oeuvre rapide et efficace de notre aide. "

Plus d'informations : Joachim Merz, responsable de programme au Mozambique, 044 444 444 19 86

Solidar Suisse, av. Warnery 10, 1001 Lausanne

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001955/100826105> abgerufen werden.